

Kinderchor Leeden hat eine Zukunft

MGV „Edelweiß“ lädt zum Eltern-Informationsabend / Interessengemeinschaft spendet 500 Euro

TECKLENBURG-LEEDEN. Der Kinderchor des MGV „Edelweiß“ Leeden hat eine Zukunft. Der MGV hat in seiner Jahreshauptversammlung beschlossen, den Kinderchor finanziell zu unterstützen. Zudem sind bereits Spenden von insgesamt 930 Euro zugesagt worden, darunter 500 Euro von der Interessengemeinschaft Leeden. Das geht aus einer Mitteilung des MGV „Edelweiß“ hervor.

Der Kinderchor wird, wie bisher schon, von Sven Leimann geleitet. Eingeladen wird zu einem Eltern-Informationsabend am Freitag, 16. Januar, um 19 Uhr in der Teutoburger-Wald-Schule in Leeden. Dort soll die künftige Planung vorgestellt werden, damit dann am Dienstag, 20. Januar, von 11.30 bis 12.30 Uhr und von 15 bis 16 Uhr die Probenarbeit beginnen kann. Die Chorstunde

von 16 bis 17 Uhr entfällt nach Angaben des MGV.

Der Termin für den ersten Auftritt steht bereits fest. Am Samstag, 7. Februar, wird der Kinderchor um 18.30 Uhr in der Gaststätte Antrup

bei einer Veranstaltung des Heimatvereins singen.

Damit der Kinderchor, in dem 58 Mädchen und Jungen singen, weiter vielen Menschen in Leeden Freude bereiten kann, hofft der

MGV auf die aktive Mithilfe der Eltern. Spender sind ebenfalls willkommen, die finanziell dem Chor unter die Arme greifen. Spendenbescheinigungen werden auf Wunsch ausgestellt.

Die Kinderchor-Arbeit des MGV „Edelweiß“ war fraglich geworden, da die bisherige finanzielle Unterstützung durch den Deutschen Chorverband im Rahmen des Förderprojekts „Singen.Bündnis“ weggefallen war. Dort hatte es, so schreibt der MGV, interne Probleme in Zusammenhang mit anderen Projekten gegeben. Auf Grund von Unregelmäßigkeiten bei der Bewilligung und der Auszahlung der Gelder hatte das zuständige Ministerium einen sofortigen Auszahlungsstopp verhängt. Davon wurden auch Unbeteiligte getroffen wie der Kinderchor des MGV.



Groß war die Freude der Kinder bei der ersten Chorprobe nach den Sommerferien. Groß ist jetzt die Freude beim MGV „Edelweiß“, dass die Finanzierung gesichert ist.